



# LE GOUVERNEMENT RESTE SOURD ON VA CRIER PLUS FORT

Mardi 7 septembre, ce sont près de 3 000 000 de personnes qui sont descendus dans les rues de la France entière pour crier leur opposition au projet de loi des retraites. Le 15 septembre, c'est également par milliers que nous nous sommes rassemblés devant l'Assemblée Nationale. Malgré cette formidable mobilisation et le soutien de la population, les députés UMP et Nouveau Centre ont quand même adopté le projet de loi.

## C'EST INACCEPTABLE !!!

Alors que le Gouvernement a décidé de faire porter l'ensemble des efforts de sa réforme sur les seuls salariés, d'autres propositions alternatives existent. **Le projet de loi les a balayées d'un revers de la main, pire, l'exécutif a muselé les débats à l'Assemblée Nationale.**

La CGT est porteuse d'un projet alternatif qui prend en compte les mutations économiques et démographiques de la France. Des ressources formidables existent, elles doivent être orientées vers la Sécurité Sociale. Il convient, pour dégager des recettes nouvelles et pérennes, de :

- ✦ engager une véritable politique en faveur de l'emploi des jeunes (aujourd'hui 25% des moins de 25 ans sont au chômage),
- ✦ favoriser le maintien des «seniors» dans leur emploi (seul 1 salarié sur 3 est encore en activité au moment de la liquidation de la retraite),
- ✦ augmenter les salaires permettrait d'augmenter mécaniquement les recettes de la Sécurité Sociale,
- ✦ intégrer l'ensemble des éléments de la rémunération dans l'assiette soumise à cotisations (primes, bonus, intéressement, participation, stock-options, retraites chapeau...),
- ✦ supprimer les exonérations de cotisations patronales (environ 30 milliards d'euros par an),

Avec l'ensemble de ses mesures, il est possible de maintenir l'âge de départ à 60 ans, d'assurer un taux de remplacement à 75%, de maintenir les bonifications liées aux droits familiaux.

**Aujourd'hui, dans de nombreux secteurs d'activité, les conditions d'un durcissement de la mobilisation sont clairement posées. D'ici au 23 septembre, la CGT passera vous voir, dans vos postes et vos services, afin de débattre avec vous des modalités d'action. Si le gouvernement cherche le blocage social du pays, il en portera l'entière responsabilité.**

### AFIN DE GAGNER SUR NOS REVENDICATIONS ET FAIRE PLIER LE GOUVERNEMENT, RESTONS MOBILISÉS POUR :

- le maintien de l'âge légal à 60 ans,
- le rejet de tout allongement de la durée de cotisation,
- la prise en compte de la pénibilité, la correction des inégalités faites aux femmes,
- la défense et l'amélioration du code des pensions des fonctionnaires,
- une meilleure répartition des richesses.

## TOUS EN GREVE LE 23 SEPTEMBRE

DEPART 13H00 DE LA PLACE DE LA BASTILLE - ARRIVÉE PLACE DE LA CONCORDE